

Die Gesundheitsfachschulen am Universitätsklinikum Essen stellen sich vor

Ausbildungsmöglichkeiten und Berufsperspektiven
nach dem Schulabschluss

Für den Klinikbetrieb ist die Ausbildung von zentraler Bedeutung und es findet eine enge Praxisverzahnung statt. Die Fachschulen sind modern ausgestattet und orientieren sich an den neuesten Anforderungen.

Wir haben für Sie ein vielfältiges Programm vorbereitet:

- Gespräche mit Lehrern und Schülern
- Besichtigen der Räumlichkeiten
- Informationen über den Ablauf der Ausbildung
- Ausprobieren typischer Tätigkeiten in den einzelnen Fachgebieten
- Berufliche Möglichkeiten nach der Ausbildung

Gesundheitsfachschulen am Universitätsklinikum Essen:

- Fachschule für Diätassistenten
- Fachschule für Gesundheits- und Krankenpflege
- Fachschule für Gesundheits- und Kinderkrankenpflege
- Fachschule für Gesundheits- und Krankenpflegeassistenten
- Fachschule für Logopädie
- Fachschule für Masseur und Medizinische Bademeister
- Fachschule für Medizinisch-technische Laboratoriumsassistenten
- Fachschule für Medizinisch-technische Radiologieassistenten
- Fachschule für Operationstechnische Assistenten
- Fachschule für Physiotherapie

Tag der offenen Tür für Schülerinnen und Schüler

Einen intensiven Einblick bekommen Sie
am Mittwoch, den 29. Januar 2014
von 10.00 bis 15.00 Uhr in den Schulen,
Hohlweg 18 und 20, 45147 Essen.

www.uk-essen.de/bildungsakademie



Universitätsklinikum Essen